

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Volleyball : Raymond-Bernard Bivigou reste à la tête de la fédération

CANDIDAT unique à sa propre succession, après l'invalidation de la candidature de Brice Darius Mbélé, frappé la veille de l'élection par l'article 16 alinéa 2 de la Fégavolley, lequel le disqualifie, entre autres, pour dossier incomplet, le président sortant, Raymond-Bernard Bivigou, a eu la confiance des délégués pour un nouveau mandat de quatre ans, en obtenant 14 voix contre 2 bulletins nuls.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

RAYMOND-Bernard Bivigou reste à la présidence de la Fédération gabonaise de volleyball (Fégavolley), pour avoir remporté avec brio le scrutin de samedi 28 décembre 2019, au cours duquel il a obtenu 14 voix contre 2 bulletins nuls, sur 16 votants pour un collège électoral fixé à 17 délégués. Il était unique candidat à sa propre succession, après l'invalidation de la candidature de Brice Darius Mbélé frappé par l'article 16 alinéa 2 de la Fégavolley.

" La commission d'homologation des candidatures et de supervision des élections des comités directeurs des fédérations sportives nationales du ministère des Sports dont je suis le président, a rompu le silence très tard dans la nuit de vendredi 27 décembre, pour examiner les dossiers des deux candidats dans le cadre du renouvellement du bureau directeur de la Fégavolley ", a rappelé Jean-Pierre Gngangnony.

Avant de préciser : " Au terme de cet examen, malheureusement, la candidature de Brice Darius Mbélé a été invalidée par la commission et frappée par l'article 16 alinéa 2, qui dispose que "pour être candidat au poste de président de la fédération, en plus des conditions fixées par les statuts, il faut au préalable être licencié (membre d'un bureau d'une ligue au cours des deux dernières années précédant la date de l'élection, ou simplement membre du bureau fédéral sortant). En outre, le dossier de M. Mbélé a été transmis à la commission sans caution (500.000 francs cfa), tel que prévu par l'article 41 des statuts types susvisés ", a indiqué le représentant du ministère des Sports.

Concernant le scrutin, un bureau pour diriger lesdits tra-

voux a été mis en place séance tenante, et présidé par Dieu-donné Aba'a, le plus âgé présent. Cet ancien président de fédération, ancien arbitre international, ancien président de la commission juridique de la Confédération africaine de volleyball, a invité M. Bivigou à présenter son projet d'action en 10 minutes, avant de passer au vote à bulletin secret, qu'il va remporter. Il a ensuite été installé dans son fauteuil de président de la Fégavolley. Pour les quatre prochaines années, Raymond-Bernard Bivigou a déclaré que son mandat mettra l'accent sur la formation, les compétitions et les aspects juridiques.



Le nouveau bureau directeur de la Fégavolley mis en place samedi dernier.

Football : le championnat de D3 du Woleu-Ntem débute le 18 janvier

UNE décision des délégués des 12 clubs et des 3 sous-ligues de la province septentrionale

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LA ligue de football du Woleu-Ntem (LFWN) a tenu, samedi 28 décembre dernier, à Oyem, son congrès ordinaire pour dresser le bilan de la saison sportive 2018-2019. Y ont pris part, les délégués des 12 clubs de ladite ligue, ainsi que les représentants des sous-ligues du Ntem (Bitam), du Haut-Ntem (Minvoul) et l'Okano (Mitzic). Les travaux de ces assises ont été dirigés par le président de la LFWN, Cyril Nsi Ella Nsi. Les délégués ont adopté, par acclamation, les bilans moral et financier de la saison dernière. Avec des recettes de l'ordre de 15 millions 225 mille de francs, dont une subvention annuelle de 3 millions de francs octroyée par la Fédération gabonaise de

football (Fegafoot), la saison sportive du bureau de la Ligue de football du Woleu-Ntem a connu des hauts et des bas. M. Nsi Ella Nsi s'est réjoui de l'organisation des championnats de D3 masculin et féminin, avec les sacres des équipes de Nordano FC de Bitam (garçons) et de l'Union sportive de Bitam (filles). Aussi, la sélection du Woleu-Ntem, le Tout-Puissant Odzambo-ga (filles), a-t-elle été sacrée championne du Gabon, lors du championnat national féminin " Tchibanga 2019 ". Au cours de l'année qui s'achève, quatre stages majeurs d'entraîneurs " licence C fédérale " et le passage en grade des arbitres, ont été organisés à Oyem et à Medouneu. Au terme des travaux du congrès, les délégués ont également décidé, entre autres, de la suspension de l'équipe de Don



Les délégués ont approuvé le bilan de la saison écoulée de la Ligue de football du Woleu-Ntem.

Bosco de toutes les activités de ligue, du démarrage du championnat D3 provincial le 18 janvier 2020 et de l'intégration de l'équipe de Mingassang de Bitam, dans les activités de la saison 2020. Une saison qui va se dérouler sous la nouvelle formule de trois

poules : poule nord (équipes de Bitam et Minvoul), poule centre (équipes d'Oyem) et poule sud (équipes de Mitzic et Medouneu). Les vainqueurs de chaque poule vont se retrouver au cours d'une ultime phase des play-off, pour désigner le champion provincial.